
【学校活動の家庭への連絡について】 

〇 非常変災等で自宅待機や臨時休校などの連絡は、もっと早くしてほしい。子どもたちが登校し始めてから

の連絡が来ても間に合わないことがある。 

〇 時間割りや授業内容について早めに知れると、子供の予定が立てやすい。 

気象警報等による自宅待機、臨時休業措置については、児童の命を守ることに直結することから、でき

るだけ迅速で的確な対応が必要と考えております。そこで、以前にお配りいたしました「警報発表時にお

ける児童の登下校について」でお知らせしているとおり、午前６時 30分の時点で特別警報、又は対象とな

る警報（暴風、大雪、洪水、高潮、津波、暴風雪）が発表されているときは、学校からの連絡を待つこと

なく自宅待機となりますので、各御家庭でテレビやインターネット等の気象ニュースや天気予報等を確認

され、御対応いただけたらと思います。学校のホームページにも「警報発表時の対応」を掲載しておりま

すので、参考にしてください。なお、追加や補足の連絡は、午前６時 30分を目途にマチコミ等で連絡でき

るよう努めます。また、前日から警報発表が続いている、警報発表が予想される等のときは、できるだけ

予め情報を提供できるよう努めたいと思います。 

時間割りについては、２学期から一週間の予定や準備物を記入した「子ども週案」を週末に配るように

しています。高学年はタブレット上で見られるようになっています。今後も学年だよりやホームページ、

マチコミ等で行事等の予定は確実にご家庭に伝達できるようにしていきます。 

 

【児童の集団登校について(旗当番、見守り、交通安全、挨拶等)】 

〇 旗持ちのことについてですが、大井浜地区なのに宮脇で旗持ちするのはなぜですか？せめて自分の子供

が通る場所ならいいのですが。我が子が家を出る時に旗持ちの日は 1 人で出ることになるので不安なので。 

〇 登校の時間に大井浜学団の集合場所付近で子供を下ろす車がいて危ないなと感じます。下校の時間では

学校前の Y字路のところで待機する車が多く交通の妨げになっています。 

〇 青信号になった瞬間に走って横断する子を見かけました。声がけをしましたが私では不十分なので、青信

号であっても、接近中の車が完全に停止するまでは横断歩道は事故に遭う場所であることを強調して指導を

してほしいと思います。違反者や信号見落としをするドライバーがいる前提の横断方法を身に付けてほしい

です。 

〇 旗当番に立つ度に思うのですが、挨拶ができない子供さんが多いです。「おはよう。行ってらっしゃい。」

と声かけるのですが、何も言わずに通り過ぎていきます。班長さんでも挨拶しない子がいるので本当に残念

です。 

児童の登下校の見守り活動、旗当番等については、いつも児童の安全の確保にご協力いただき、誠にあ

りがとうございます。旗当番について先日の校外生活部会で各地区の現状を基に話し合いました。通学路

で見守りが必要な場所をなるべく等しく見守っていくことを考慮すると、旗当番の担当場所をご自身のお

子様が通らない学団が出てきています。ご自身のお子様の見守りができない方が出てしまうのは大変心苦

しいのですが、「大西小学校の児童全員を大西小校区の保護者全員で見守る」視点から、現在の場所を引き

続きお願いしたいと考えています。 

児童の送迎時の駐車スペースについては、新たな駐車場を設けることは難しく、運動場東側の大西小職

員駐車場の空きスペースを利用していただくこと（ただし、長時間の駐車はご遠慮ください。）また、大西

体育館横の駐車場もこれまで同様利用していただくことをお願いしています。繰り返しになりますが、正

門付近の路上駐車は道交法違反であり警察からも注意を受けていますので、駐車しないようお願いしま

す。 

挨拶についてはアンケート結果の考察でも述べさせていただいたように根気強く指導をしていきます。 

 


